

ces; esta destinado a oír perpetuamente la «canción del camino», un andar y ver que ha ido dejando a su familia en el mayor desamparo.

**DOMINGO. 17,00** (Segunda Cadena). «Tierra sin hombres». En los días del esplendor del Lejano Oeste, una mujer sheriff es algo inaudito, un completo disparate. Pero la localidad de Wilder, en Nuevo Méjico, tiene una. Es la bella y femenina Nellie Wilder, una antigua actriz, casada tres veces, con tres guapas hijas, cada una producto de uno de sus matrimonios. Hace seis meses que ocupa el cargo lque dejó vacante su último esposo, cuyo nombre lleva la ciudad. También hay otras mujeres bien conocidas en Wilder: la rubia Sarah, que se entrena para llegar a ser ilusionista; la morena y exótica Brianne, consumada tahir; y la jovencita de 15 años Melissa, siempre acompañada de su látigo. Pero no todo el mundo en Wilder ve con buenos ojos el protagonismo de tanto mujer...

**DOMINGO. 22,05** (Segunda Cadena). «Perros callejeros». Andan sueltos por la calle más larga del mundo: la de la desesperanza. Son «perros callejeros» —El Torete, El Pijo, La Moños...— cuya identificación ya no importa a nadie. A veces, en el caso de El Torete, del que se ha dictado «busca y captura», hay alguno «de chapa» empeñado en cogerle. Generalmente es un hombre, un

profesional, que se lo toma en serio. Ha hecho de su oficio un problema personal, problema que El

Torete se sigue pasando por alto —y de muleta—

## ESTA SEMANA RECOMENDAMOS

### 1.ª CADENA

**LUNES. 22,40. VIVIR CADA DÍA.** «Kamo Dokotorokie Tubau». Angel Luis Massotti Littell, médico de 66 años de edad, está hoy en día jubilado de su trabajo como Jefe del Servicio de Traumatología del Hospital Provincial de Castellón, la ciudad donde vive después de haber prestado sus servicios como médico en diversos lugares. Pero el doctor Massotti no ha acabado su trayectoria profesional como médico: un mes al año, el de diciembre, Angel Luis Massotti recupera el sentido de su profesión de la Tierra de los Hombres Libres, que eso quiere decir Burkina-Faso, un país olvidado en el corazón de África, antes conocido por Alto Volta, y que ocupa uno de los últimos lugares en el «ranking» mundial de la pobreza. Safane es una aldea a cien kilómetros de Uaga-dugu, la capital de Burkina-Faso. Allí hay un po-

bre quirotano que espera cada año la llegada del Kambo Dokotorokie Tubau, el gran doctor blanco. Durante 17 años seguidos ha dedicado, acompañado de su mujer, Maria del Carmen —Mane Fanu para los nativos— su mes de vacaciones en ayudar medicamente a una población carente de casi todo.

**MARTES. 23,05. EN PORTADA.** «Chile, hoy». Chile atraviesa actualmente por una crítica situación política, sin precedentes desde que se instaurara en el poder la Junta Militar, tras el derrocamiento del régimen de Allende. Después de doce años, la Junta no ha conseguido sino acrecentar los problemas: la tasa oficial de desempleo alcanzó su punto más bajo en 1984, con el nivel de deuda externa más alto del mundo. La industria nacional, en bancarrota, no encuentra ayuda en una banca endeudada en siete mil millones de dólares.

### Restaurante «VENTA CERVANTES»

Su nueva dirección les ofrece sus especialidades en Carnes y Pescados

Banquetes - Almuerzos de Negocios - Comedor Privado - Reuniones, etc.

Paseo Circo Romano, 15 - Tel. 21 28 62 - TOLEDO

**Garcipiel**  
ALTA PELETERIA  
TRINIDAD, 16.  
TEL. 22 97 12  
TOLEDO

**verdepino**

LA MODA COMO TU  
LA QUIERES

C/ Alfonso X (El Sabio), 8.

Tel. 21 29 54 - TOLEDO